

新学期1週間の様子から

2学期がスタートして1週間が過ぎました。夏休み明けは生活リズムが戻らない人も多いのですが、3年生は遅刻もなく、良いスタートができたと思います。

月曜日は始業式とうねめ太鼓オリエンテーションが行われました。オリエンテーションではMさんが3年生としての抱負を発表しました。また、昨年度の3年生が文化センターで発表した様子も鑑賞しました。今年は私たちが発表する番です。今年度の太鼓練習も始まりました。集中して取り組み、素晴らしい演奏ができるようにしていきたいと思います。

火曜日には実力テストがありました。三者相談でそれぞれの目標を確認したので、達成できるように頑張っていたと思います。2学期はあと3回の実力テストがあります。それらの結果や前期の成績を参考にしながら進路を決定していきます。結果が届いたらすぐにお知らせします。夏休みの取り組みを振り返り、復習に生かしてください。

木曜日には英語弁論大会が行われ、SさんとHさんが参加しました。結果はSさんが6位入賞、Hさんが5位入賞という素晴らしい結果でした。二人とも夏休みに何度も学校に来て練習を重ねてきた成果だと思います。本当によく頑張りました。お疲れさまでした。

来週から9月ですが、まだまだ暑い日が続きます。体調に気をつけながら生活していきましょう。



2学期の抱負

2学期が始まり、一人一人に2学期の目標を考えてもらいました。この目標を達成できるように日々頑張りたいと思います。

- 勉強とピアノを一生懸命に取り組みたい。(T)
- 2学期も集中して勉強に取り組みもうと思います。(H)
- 何事にも本気で取り組みたい。(R)
- 早寝早起きをする。(K)
- 自分のペースで無理なく勉強に取り組む。(S)
- 勉学に励む。(M)
- 太鼓をがんばりたいです。(K)
- 早寝早起きをし、健康にすごす。(K)
- 日々努力する。(K)
- 何事にも臨機応変で行動し、一日一日をクラスみんなで全力で楽しむ！(H)
- 最後の行事にみんなで精一杯取り組む。(Y)
- 時間を有効に使いたいです。(A)
- しっかり予習復習をして苦手教科を克服する。(R)
- 勉強をしっかりやりながら学校行事を楽しみたいです。(A)
- 体調に気をつけ、勉強をする。(M)
- みんなとたくさんの思い出をつくりつつ、受験生という自覚を持ち受験勉強も頑張る。(S)



2学期末には私立高校の出願が始まることもあり、入試を意識して勉強を頑張りたいという目標が多かったです。また、卒業が近づいてきたことで、クラスの友達ともよい思い出を作りたいという抱負もありました。3年生の生活も半年と少しとなりました。一日一日を大切にしていきたいと思います。